

Le Congrès International de Pédagogie analysera les transformations des écoles cubaines



La Havane, 17 janvier (RHC).- Les débats du 14e Congrès International Pédagogie 2015 seront centrés sur les transformations auxquelles font face les écoles cubaines et sur les demandes croissantes aux institutions éducatives pour obtenir une meilleure formation citoyenne.

Au cours de la rencontre qui siégera à La Havane du 26 au 30 janvier, les participants analyseront également le travail des enseignants, la qualité de l'éducation, la formation de la vocation, la formation pour l'emploi et l'orientation professionnelle ainsi que l'intégration école-famille-communauté, entre autres thèmes.

Le congrès Pédagogie 2015 permettra d'échanger des vues sur les systèmes d'enseignement en Amérique Latine, dans les Caraïbes et dans d'autres régions du monde ainsi que démontrer les particularités du travail éducatif des écoles cubaines et les résultats scientifiques remarquables des

Universités Pédagogiques.

Le Comité Organisateur a fait savoir que quelque 3000 délégués cubains et étrangers et plusieurs ministres de l'Éducation de différents pays, prendront part à la rencontre.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/43842-le-congres-international-de-pedagogie-analysera-les-transformations-des-ecoles-cubaines>



Radio Habana Cuba